

¡Galope imparable! Alumna de PrepaTec es hexacampeona en rodeo



Ana Laura Moreno, alumna de [PrepaTec Sonora Norte](#), ha logrado conquistar la arena con su destreza, pasión y dedicación, acumulando con **6 títulos nacionales y 7 estatales en competencias de rodeo**.

Desde temprana edad, su cariño por los caballos la llevó a convertirse en una exponente reconocida del **rodeo juvenil en México**.

Con **múltiples títulos nacionales e internacionales**, su trayectoria como jinete profesional es resultado de disciplina, esfuerzo y una conexión con sus compañeros equinos.

Triunfos que dejan huella

Ana Laura ha construido un **legado deportivo** que ha logrado trascender fuera del país con **6 títulos nacionales, 7 estatales y diversas distinciones internacionales** en la categoría Juvenil Mayor de las disciplinas **carrera de barriles** y **carrera entre polos**.

Entre ellas, la alumna destaca el **campeonato en la [National Barrel Horse Association](#) (NBHA)** en 2019, una experiencia que reafirmó su control en la arena.

“He tenido la oportunidad de competir en el nacional 7 veces y 6 veces he ganado. *Desde 2018, cada año he sido campeona nacional*”, comparte Ana Laura con orgullo.

A través de **esfuerzo físico, emocional y una mentalidad con visión en el futuro**, la estudiante demuestra su compromiso con entrenamientos diarios que le exigen lo mejor de si misma y promueven una conexión profunda con sus caballos **Blue, Dakota y Rey**.

“*En las competencias solo tienes 18 segundos para hacer todo: girar, jalar al caballo y reaccionar en el momento. Es un deporte que exige mucha concentración y confianza en tu caballo*”, explica Ana Laura.

"Desde 2018, cada año he sido campeona nacional".

Un legado familiar que inspira

Más allá de los trofeos y el reconocimiento, Ana Laura confiesa que ha encontrado en este deporte su **razón de ser**.

Desde pequeña, ella encontró en los caballos y en la disciplina de barriles su más grande pasión.

Su incursión al rodeo fue **inspirada por su familia**, en especial por su padre y su abuelo, quienes le inculcaron el **amor por la equitación**.

“*Amo los caballos, son mi animal favorito. Este deporte me ha dado una comunidad muy familiar y me hace muy feliz*”, afirma.



/> width="900" loading="lazy">

Un futuro lleno de desafíos y sueños

El talento de Ana Laura ha cruzado fronteras, logrando competir en el **Mundial Juvenil** con sede en Georgia, Estados Unidos, y ahora, en busca de participar en el mundial de Wyoming, se prepara para añadir una nueva medalla en su colección de logros.

Durante la temporada **2020-2021**, Ana Laura sostuvo el **récord en México de tiempo en carrera de barriles**, con **17.4 segundos**.

*"Tuve el **récord nacional** durante **1 año**, pero hace poco me lo rompieron por apenas unos milisegundos. Ahora **quiero recuperarlo**",* afirma Ana Laura.

Con la mirada puesta en el futuro, la jinete sueña con seguir compitiendo en las mejores categorías y a la vez estudiar una carrera universitaria en el área de la salud.

TAMBIÉN QUERRÁS LEER...